

<b>Vorwort</b>	<b>7</b>
<b>Einleitung</b>	<b>13</b>
<b>Differenzierungsversuch: Veganismus und Tierbewegung</b>	<b>19</b>
<b>These I: Das Anliegen der Tierbefreiung ist ein um Tiere erweiterter Anarchismus</b>	<b>31</b>
<b>These II: Die Verwobenheit der Unterdrückungs- und Diskriminierungsmechanismen machen Tierbefreiung zum notwendigen Bestandteil anarchistischer Bestrebungen</b>	<b>41</b>
<b>These III: Die Normalität und Alltäglichkeit gewalttätigen Verhaltens gegenüber nicht-menschlichen Tieren kann dazu beitragen, dass die Hemmschwelle zur zwischenmenschlichen Gewalt sinkt</b>	<b>51</b>
<b>These IV: Postmoderner Anarchismus ist post-anthropozentrisch</b>	<b>57</b>
<b>Reaktionen auf potentielle Einwände</b>	<b>63</b>
<b>Fazit/Zusammenfassung</b>	<b>73</b>
<b>Literatur</b>	<b>77</b>